
 

COMPTE-RENDU ASSEMBLEE GENERALE 

du 16 septembre 2023 à Bourgoin-Jallieu à 9h30 

 

Présents : Mr Nabil MAZARI, Mr Thierry PONTON,  Mme Sylvie MERMOUX, Mr Steven DENIZOT, Mr 

Abdelhamid SAIDI, Mme Ingrid GUILLOT, Mr Jean-Roger CALLIERE, Mr Nasser SOUIFI, Mme Laëtitia MARIN 

Mr Farouk MESSAOUDEN, Mme Morgane CARVALHO 

Clubs présents :  

Voir liste d’émargement 

 

Total licenciés Auvergne/Rhône Alpes : 8502 licenciés 

Quorum atteint : 3085 voix 

ACCUEIL DES CLUBS A 9H30 

 

RAPPORT DU PRESIDENT : 

Le président, Mr Nabil MAZARI remercie toutes les personnes présentes qui ont fait le déplacement pour 

participer à l’assemblée générale de la ligue. 

 

Il précise que l’an prochain, l’assemblée générale se fera certainement en mars ou avril. 

 

La ligue Auvergne Rhône Alpes est la 1ère ligue de France et la seule ligue ayant un salarié. 

 

Mr Mazari nous rappelle que nous avions un organisme de formation qui a dû être interrompu car la 

fédération a repris la formation. 

Plusieurs éducateurs avaient été formé et ont créé des clubs sur la ligue. 

 

Pendant les 2 années où il y a eu la crise sanitaire, la ligue a aidé les organisateurs de galas et prenait en 

charge les frais du médecin et des arbitres. 

Ce dispositif est maintenant terminé. 

 

Pour cette saison, il y a eu une quinzaine de galas. 

On a également accueilli le championnat de France de kick light. 

Pour la saison 2023-2024, le championnat de France de kick light sera fera certainement à Saint-Etienne. 

 

Sur les compétitions amateurs, le fair play est un point noir. 

On a essayé de sensibiliser sur ce sujet mais il y a toujours des problèmes. 

Il y a une commission disciplinaire qui avait été créée. 

A l’avenir, s’il y a des problèmes sur les compétitions, les services de police pourront être appelés. 



 

Il serait peut-être souhaitable de travailler sur une charte pour les coachs et les combattants. 

Mr Mazari a dû intervenir 2 fois sur des compétitions amateurs cette saison et cela n’est pas acceptable. 

Il est également important de faire un briefing des coachs lors des galas et compétitions et insister sur la 

notion de respect. 

 

Pour les galas, il est conseillé de ne pas finir trop tard, commencer vers 18 h30 et finir à 22H30 maximum. 

Il est également conseillé de bien faire le timing entre les combats pour le bon déroulement du gala, de 

l’ambiance et des problèmes de fair play. 

 

Pour la sécurité de tous, il est demandé aux clubs de licencier au maximum leurs élèves, ce qui est très 

important en cas de problème. 

 

Mr Mazari demande à l’ensemble des personnes présentes si l’on peut faire le vote à main levée : 

 

   Vote à main levée : Pour  à l’unanimité 

 

   Vote pour le rapport moral du président : Pour à l’unanimité 

 

 

PRESENTATION DE MME MORGANE CARVALHO (Conseillère technique de ligue) : 

Cela fait 3 ans que Mme Carvalho est au comité directeur de la ligue.  

Elle est chef de projet et conseillère technique de ligue. Elle est issue du basket et de la boxe française. 

Elle présente les actions menées et la convention d’objectifs. 

En ce qui concerne la convention d’objectifs, plusieurs axes majeurs ont été proposés à la région AURA 

- Stratégie de communication, promotion de la discipline 

- Stratégie  globale de développement et de structuration 

- La féminisation de la pratique sportive et de l’encadrement 

- Encourager les clubs sur la pratique féminine 

- Développement de la pratique sportive pour tous sur l’ensemble du territoire, notamment les personnes 

en situation de handicap et les activités en zone rural 

- Recherche de la performance pour l’accès au haut niveau 

- Promotions des valeurs de la république, prévention et signalement du communautarisme, des risques de 

radicalisation et de l’enfance en danger 

- Actions à l’étranger : stage d’entraînement pour faire découvrir un pays aux jeunes et faire une action 

humanitaire 

 

 

RAPPORT D’ACTIVITES : 

Mr Steven Denizot nous présente le rapport d’activités de la saison 2022-2023. 

 

Saison 2022-2023 : 

13 championnats et coupes (beaucoup de titres nationaux sur notre ligue) 

15 galas sur l’ensemble des départements de la ligue 

5 passages de grades 

Le championnat de France de kick light à Cusset 

Des rings de proximité 

Plusieurs BJAR 



 

Il est remarqué beaucoup de désistements sur les galas, ainsi que des documents médicaux et licences qui 

ne sont pas à jour. 

Il est important d’anticiper les demandes. 

Les organisateurs doivent envoyer leur plateau à la fédération pour le contrôle des licences et papiers 

médicaux. 

Nouveauté : pour les Classes A, casque obligatoire même en gala. 

 

Pour tous les néophytes  en plein contact, gant bleu minimum requis. 

Pour la saison 2023-2024, plusieurs passages de grades prévus. Les dates seront données au fur et à 

mesure. 

Le responsable des grades de pancrace est Mr Yoann Joly. 

 

Mr Denizot a demandé une liste de matériel afin de mettre en place le scoring machine lors des prochaines 

compétitions.  

Ceci a un coût mais peut être positif pour éviter les problèmes de comportement sur les compétitions. 

Nous avons plusieurs techniciens scoring machine sur la ligue : Mr Lombardo Michel, Mr Yoann Joly, 

Mr Mohamed Rabi. 

 

Mr Denizot précise qu’il serait souhaitable que tous les coachs lisent tous les nouveaux règlements en 

début de saison.  

Les clubs se plaignent mais il est remarqué une méconnaissance des règlements sur les compétitions. 

 

Les rings de proximité et les journées d’initiation ont été mis en place dans les IME ainsi qu’avec des 

personnes en situation de handicap. Ce dispositif est très apprécié et sera renouvelé cette saison. 

 

Pour les cours d’essai, on peut utiliser le questionnaire de santé et l’attestation à faire compléter par la 

personne qui fait un cours d’essai. On peut joindre également une décharge. 

 

Vote pour le rapport d’activités : Pour à l’unanimité 

 

RAPPORT COMPTABLE : 

 

Mr Foujol, expert-comptable nous présente le bilan 2022-2023. 

Chiffres d’affaires de 129 000 € contre 64 000 € 

Par contre, il y a une baisse des subventions. 

80 000 € cette année contre 117 000 € auparavant 

Il y a eu une hausse des licenciés et la réversion des licences par la fédération. 

L’arrêt de l’organisme de formation est cependant regrettable. 

 

Résultat équilibré, l’association a une réserve de 85000 €, pas d’endettement, pas de crédits, c’est une 

situation saine. 

Résultat de l’exercice :  + 10901 € 

 

Vote pour le bilan comptable :  Pour à l’unanimité 

 

 

 



 

COMPTE-RENDU DE LA COMMISION MEDICALE : 

 

Le Docteur Saïdi nous informe que La commission médicale est composée de plusieurs personnes : 

-Un responsable secourisme 

-Une psychologue 

-Une kinésithérapeute 

-Une diététicienne 

-Un infirmier 

 

Le but de cette commission est d’informer et former les sportifs sur la diététique et la santé. 

 

Le Docteur Saïdi nous informe qu’il est prévu un logiciel permettant de mettre en ligne tous les KO des 

boxeurs en regroupant toutes les boxes. 

Il précise qu’il est important de licencier les sportifs, et de bien prendre un médecin et la croix rouge sur 

tous les évènements afin de sécuriser au maximum. 

 

 

Questions diverses : 

 

-Il est demandé s’il était possible d’organiser une compétition pour les novices. 

Le problème sur les compétitons novices, c’est que les clubs ne jouent pas le jeu et inscrivent des jeunes 

qui ont plus de 5 combats. 

Etant donné que l’on peut  boxer dans d’autres fédérations et d’autres disciplines, le contrôle des moins de 

5 combats est impossible. 

 

Il est cependant possible de faire des challenges de clubs soit avec décisions soit sans décision, un peu 

comme un entraînement commun. 

Pour ceci, il faut aller sur l’interface de la fédération afin d’avoir les informations. 

 

Il faut savoir que l’organisation d’une compétition coûte en moyenne 6000 à 8000 € à la ligue. 

 

-Les comités départementaux peuvent-ils toujours exister ? 

Oui en tant qu’association, étant donné qu’ils ne sont plus reconnus par la fédération, les comités ne 

pourront plus demander la subvention ANS. Cependant, peu de comités départementaux sur la ligue 

demandent la subvention ANS. 

 

-Pour éviter les problèmes sur les compétitions et les galas, il est proposé de faire de la formation continue 

pour les coachs. A réfléchir. 

 

-Mr Richard Guillot et Mr Thierry Ponton nous informent que des championnats universitaires vont être 

organiser et que ces compétitions sont très intéressantes avec une bonne ambiance. Ce sera le 7 décembre 

soit à Valence soit à Tournon. Le lieu vous sera communiqué ultérieurement. Les frais occasionnés pour les 

déplacements sont pris en charge par les facultés. 

 

-Pour les pesées des championnats kick light et low kick, il y a eu plusieurs lieux de pesée sur toute la 

région. Ceci sera renouvelé sur la prochaine saison. En ce qui concerne le low kick, pesée la veille 

uniquement.  



 

 

-Il est demandé s’il était possible de faire des formations Cutman sur la ligue. 

Mr Saïdi précise qu’il n’est pas d’accord avec les formations cutman et qu’il sera proposé prochainement 

des formations pour les soigneurs. 

 

 

 

 

       Fin de la séance à 12h15 

 

Le Président  

 

Mr Nabil MAZARI       

 

 

 

 

  


